

Chiasso, 27.09.2023

DANKSAGUNG

Am 12. September 2023 verstarb unerwartet und viel zu früh unser
Terminalleiter und Kollege

Kristof Csebits

Wir nehmen Abschied von einem aussergewöhnlichen Menschen.

Kristof Csebits war das Gesicht der Hupac in Basel: zuverlässig,
pragmatisch, direkt. Generationen von Mitarbeitenden der Hupac haben unter
seiner fürsorglichen Aufsicht den Betrieb des Kombinierten
Verkehrs kennengelernt. Er wird uns allen fehlen, und sein Andenken wird
Vorbild und Ansporn für unsere Mitarbeitenden sein.

Unser ganzes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Die Mitarbeitenden der Hupac & des Terminals Basel